

明治のポスト今も健在

街角にさりげなく置かれているポスト。都留郵便局の区域内には、六十個のポストがあります。ポストと言えば、最近は四角い箱型のものばかり

と思つていましたか……

ありました。あの昔喪いは明治四十五年から製造開始されたとても型の古い丸型ボストです。

坂本都留郵便局長の談

差入□か弧を描き對便の文字が右から左に、差入口の下には桜花と△マーク、連続文様は日本最初の「龍切手」の外周に似ています。

見なれた街角の景色、感動も驚きもないまま日々の生活の中へ消えていく。そんな中でよく見ると長年の風雪に堪え、明治を今に残す丸型ボックス、時の過ぎる早さにあらためて驚きを覚える。

めまぐるしい時代の変動の

姿を消してしまって、新しい範型が主流を占めています。古いポストは、通行の邪魔になつたり、差し出し口が小さくて実用的でなく、利用者からの要望があれば、いづれは姿を消すことになると思いまます。

子供の頃、雪は積もれた裏山でスキーを履いたのが最初で、現在の一日分の滑りが三ヶ月分ぐらいに相当する。また、道具の進歩により危険なスポーツから手頃なスポーツへと



人 鈴木 孝昌さん

田原 3—3—2

37 歲

「スキーは、

今でも恋人

イメージも変り、スキー愛好者の増加は著しいものがある

スキーは自分のレベルに合わせてできるスポーツ、それだけに技術の向上がないと飽きる。樂しみながらスキー

「さうしたふうながむじへんツップを図ることが長続きせざること。」と語る。

毎年 市民スキー や 中学校
の スキーカー教室 の 講師 として そ
の 指導 にあたる。 「自然 と の
ふれあい を通じて、 スキー の
楽しさと 魅力 を伝えたい。」

こんな気持で生徒に接するといふ。

「スキーや通して得たこと、それは、一つのことをマスターしたという、大きな自信と満足感、これはあらゆることに言える。仕事などのがんば

りにもなつてゐる。これからは、スキーヤーの底辺拡大が私の使命と考えています。」こう最後を締めくくつた。

厚生大臣表彰に輝く

大臣表彰に輝く
有泉喜蔵・東正義さん

有泉喜蔵さん（つる一丁目一番四号）は、永年にわたって食品衛生の向上発展のために尽くされ、その功績が顕著であることが認められたものです。有泉さんは、山梨県食品衛生協会副会長などの要職を歴任、今回の栄誉に浴されたのです。

東正義さん（田原三丁目三番二十九号）は、永年にわたって食品衛生の改善向上のために努力され、東さんの施設が

法務大臣表彰

三枝 静香さん

こう最後を締めくくつた。

「スキーパーを通して得たこと
それは、一つのことをマスター
したという、大きな自信と
満足感、これはあらゆることに
に言える。仕事などのがんば
りにもなっている。これからは、
スキーパーの底辺拡大が
私の使命と考えています。」
こう最後を締めくくつた。